

Stelldichein der S-Klassen-Anwärter

Am Samstagabend wird das Tanzsportzentrum der Residenz Münster Schauplatz eines echten tänzerischen Leckerbissens, der Landesmeisterschaft der Hauptgruppe A in den Standardtänzen.

Während die S-Klasse die höchste Amateurtanzsportklasse Deutschlands ist, tanzen in der A-Klasse entsprechend die hochmotivierten Anwärter, die zum Beispiel noch kein so hohes "Dienstalter" vorzuweisen haben - denn in die höchste Klasse aufzusteigen erfordert bei den Standardtänzern nicht nur tänzerisches Können, sondern auch Ausdauer. 250 Konkurrenten muss ein A-Klassen-Paar hinter sich lassen um den begehrten Aufstieg zu schaffen, außerdem zehn vordere Platzierungen bei Turnieren erreichen - oder bei einer Landesmeisterschaft auf sich aufmerksam machen, denn die im Finale vorn platzierten Paare steigen in der Regel direkt auf und haben so doppelten Grund zur Freude.

Die Landesmeisterschaft der A-Klasse wird in diesem Jahr auf dem Parkett der Residenz in Münster-Hiltrup ausgetragen. In der erst vor wenigen Jahren gebauten Turnierstätte an der Hansestraße ergeben sich für die Paare ideale Bedingungen, tänzerisch und sportlich Höchstleistungen zu bringen.

Erwartet werden am 18. März um 18 Uhr ca. 25 Paare, unter ihnen einige Doppelstarter aus der Jugendgruppe, die bereits durch internationale Platzierungen auch auf Weltmeisterschaften auf sich aufmerksam gemacht haben. Mit am Start sind für die Residenz Mirko Westermeier und Susanne Melzer, die sich am vergangenen Wochenende noch mit einem Turniersieg in Lingen (Ems) auf die Meisterschaft vorbereitet haben.

Informationen zum Kartenverkauf erteilt Theresia Gust, Telefon 326298.

Mirko Westermeier
Pressewart Die Residenz Münster e. V.